



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

28.12.99

Soledad Alvear por reiterados casos de manipulación electoral:

### **LÍNEA 800 PARA DENUCIAR CASOS DE COHECHO**

*\*La ex ministra se refirió, además, a los compromisos de Lagos en materia de salud.*

La directora ejecutiva de la campaña de Ricardo Lagos, Soledad Alvear, adelantó esta mañana la puesta en marcha de una línea 800 para denunciar casos de cohecho. El anuncio lo realizó en el marco de una visita al consultorio Rosita Renard, en la comuna de Ñuñoa, para ver cómo es la atención y las dificultades que se presentan en dicho centro asistencial.

La ex ministra de Justicia recorrió las dependencias del recinto acompañada por la directora del consultorio, doctora Cecilia Roldán, y conversó con los pacientes para interiorizarse de la atención que estaban recibiendo. Soledad Alvear destacó que, en la visita, pudo constatar avances en esta materia en el sentido de que los pacientes hoy tienen la posibilidad de hacerse los exámenes en el mismo lugar, "lo que ellos aprecian como positivo", y también la mayor rapidez en la atención.

Aprovechó la ocasión para referirse a las acciones que se contemplan en el Programa de Ricardo Lagos respecto de este tema: "Se podrán pedir telefónicamente las horas, en forma gratuita, de manera tal que no tengan que venir las personas a realizar ellos esta gestión". Explicó, además, las otras medidas que consisten en que los interesados sean atendidos dentro de 48 horas y, en tercer lugar, quienes padecen una enfermedad grave no tarden más de tres días en ser operadas. "Esas son las concretas proposiciones de Ricardo Lagos", enfatizó la ex ministra.

Con respecto a la denuncia que apareció hoy en los medios, en cuanto a que Gonzalo Bofill -empresario de la zona de Melipilla- está llamando y pagando dinero a las cónyuges de sus trabajadores para que voten por Joaquín Lavín, Alvear afirmó que le parecía extremadamente grave. "En Chile el derecho a sufragio es secreto y es una facultad que tiene cada ciudadano, respecto de lo cual no se puede ejercer presión alguna", dijo y adelantó que mañana se creará una línea 800 en el comando de Lagos, la que será asistida por abogados para denunciar los casos de cohecho, "ya sea en la Inspección del Trabajo o en los tribunales de justicia". En este sentido, hizo un llamado a los ciudadanos a que recuerden que su voto es secreto y que "absolutamente nadie puede controlar cómo se ha votado. Les pido que voten a consciencia".

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**